

30 mai 2025

Bonjour Desjardins Assurances,

Agents et Principaux,

Je vous retourne deux enveloppes adressées à **BLACKBURN ERIC** que le facteur n'a pu livrer le 13 mai en raison d'un problème de gâchette électrique pour accéder à l'immeuble. Elles concernent fort probablement la facturation de la police d'assurance automobile numéro 69538973, dont je vous ai demandé l'annulation par écrit, en date du 21 mai 2025; et la facturation pour la police d'habitation numéro 3E042044. J'en déduis que, manifestement, malgré mon avis national et international du 14 avril et mon renvoi du 24 avril 2025, il vous est impossible de vous adresser directement à l'homme vivant que je suis.

Vous faites donc une distinction entre moi et la « **personne** » **BLACKBURN ERIC** avec laquelle vous faites affaires, ce qui ne m'avait jamais été divulgué auparavant ou même expliqué en toute transparence; mais fort probablement mentionné à quelque part en petits caractères pour faire semblant que j'ai été mis au courant.

Et effectivement, c'est ce que j'ai constaté en relisant par exemple, votre lettre du 3 septembre 2020 concernant des modifications de mon Assurance prêt en cas de diagnostic d'un cancer, d'un cancer en présence du VIH ou d'une invalidité; modifications entrant en vigueur le 30 septembre, quelques mois seulement avant l'imposition forcée et criminelle par les gouvernements corporatifs d'injections expérimentales à ARNm qui vont créer beaucoup de décès et d'effets secondaires invalidant, et dans certains cas, qui auront été contaminées par de l'ADN et le promoteur SV40 pouvant provoquer des cancers. Et tout ce cirque en raison d'un coronavirus qui finalement, ne sera pas naturel mais bel et bien sorti d'un laboratoire tel que le disait dès le début de la crise, le défunt professeur Montagnier après avoir séquencé le virus et observé la présence d'une séquence appartenant au VIH.

Mais bref, j'ai pu lire textuellement dans cette lettre que dans ce cas, pour vous, l'« **emprunteur** » nommé **ERIC BLACKBURN** n'est pas la même « **personne** » que l'« **assuré** » qui est nommé **Eric Blackburn**; ce qui témoigne hors de toute de votre connaissance et de votre participation à ce système de travestissement de l'identité pour l'établissement de faux contrats.

Maintenant, il me faut vérifier la possibilité du paiement par lettre de change ou billet à ordre, car je ne sais pas encore faire la différence; s'il vous plaît, me retransmettre exactement la même enveloppe que j'ai autographiée et qui contient la facture pour l'assurance habitation en vous adressant à :

eric blackburn (homme vivant)
3625, #3, rue Evelyn, Verdun (Québec), H4G 1P4

Cordialement.


eric de la famille blackburn